



Apruebo que pensión de trabajadores sea igual a su último salario, pero que el gobierno no se quede con las Afores: Rubén Moreira

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, aseguró que está de acuerdo que la gente gane mucho más, trabaje cinco días, tenga más derechos y que la pensión de los trabajadores sea igual a su último salario, pero sin que se toquen los recursos que han abonado a las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores).

<https://efekto10.com/apruebo-que-pension-de-trabajadores-sea-igual-a-su-ultimo-salario-pero-que-el-gobierno-no-se-queda-con-las-afores-ruben-moreira/>